
青少年センター運営委員会 会議概要 
１ 審議会名  令和３年度第１回青少年センター運営委員会 

２ 日  時  令和３年６月25日 午後１時30分から２時まで 

３ 会  場  安曇野市役所 ３階会議室305 

４ 出席者   竹内会長、伊藤副会長、塩原委員、丸山繁子委員、勝野委員、百瀬委員 

市川委員、丸山みどり委員、小林委員、降旗委員、三好委員 

５ 市側出席者 平林部長、深澤課長、遠藤係長、三澤指導員、曽山 

６ 公開・非公開の別   公開 

７ 傍聴人  ０人    記者  ０人  

８ 会議概要作成年月日 令和３年７月２日 

協  議  事  項  等 

◇会議の概要 

１ 開  会 

２ 青少年センター運営委員会会長あいさつ 

３ 新任委員紹介 

４ 協議事項 

（１）令和３年度安曇野市青少年センター事業計画について 

（２）「青少年の非行・被害防止全国協調月間」県下一斉街頭啓発活動について 

   昨年に引き続き、街頭啓発活動に替えて 7月中、市役所、公民館窓口にミニのぼり旗と啓発グッズを設

置する 

（３）青少年センター講演会について 

   発達障がいの内容で講師選定中。８～10月の間に開催したい。 

（４）その他 

５ 閉  会 

 

◇協議事項概要 

（１）令和３年度安曇野市青少年センター事業計画について 

（委員）7月の強調月間では、コロナ禍でなければ「社会を明るくする運動」と一緒に７月1日に市内10か所で

啓発活動を行うところですが、「社会を明るくする運動」は市役所東ロビーで展示活動をすることになり

ました。「青少年の非行・被害防止全国強調月間」の啓発グッズも併せて置いて啓発を行うのはどうでし

ょうか。 

（事務局）「青少年の非行・被害防止全国強調月間」として、市役所総合案内に設置予定です。 

（委員）「社会を明るくする運動」の資料を入れたファイルに啓発ティッシュを入れていただけたら、更に啓

発になるし、市民の方が手に取っていただけるかと思います。 

（事務局）必要部数をお渡しします。 

（委員）長期休みに行っている街頭巡回の結果を共有していただけないでしょうか。 

（事務局）市内５地域を回っていますが、どこに行っても子どもと会わないことが多いです。子どもだけでい

る場合は声掛けをしていますが、ほとんどが問題ないです。 

（事務局）今後も問題となるようなケースを含め、情報共有をしていきます。 

（２）「青少年の非行・被害防止全国協調月間」県下一斉街頭啓発活動について 

（３）青少年センター講演会について 

（委員）発達障がいの当事者から話を聞くのはどうでしょうか。実際の問題点を話していただくことで、接し

方の参考にもなると思います。 

（事務局）参考にさせていただきます。 

（委員）当事者の実体験に基づく話は良いかと思います。 

（委員）青少年センターの講演は市全体のことを考えていかなくてはいけないのではないでしょうか。現在の

子育て、状況を学習することが大事ではないでしょうか。市の青少年の現状を学ぶことが、センターとし

て必要な事だと思います。 

（事務局）いろいろな意見を参考にし、会長とも相談しながら講師選定をしていきます。 

（４）その他 

  


